

BIG ISSUE

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Aktif di Lapangan, Ajak Dialog Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Apr 15, 2024 - 11:24



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Aktif di Lapangan, Ajak Dialog Masyarakat

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Polsek Sagaranten dalam menjalankan tugasnya. Dari pukul 10.30 WIB hingga selesai, giat Turjawali R4 dan Patroli Dialogis digelar dengan antusias oleh petugas yang dipimpin oleh AIPDA Sunandar PS.

Rute patroli yang mereka tempuh tak main-main. Dimulai dari Mako Polsek Sagaranten, mereka menjelajahi Koramil Sagaranten, melewati Jalan Cidolog, hingga Terminal Sagaranten, sebelum akhirnya sampai di Desa Sinarbentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Namun, lebih dari sekadar perjalanan, kegiatan ini menjadi ajang interaksi antara Polri dengan masyarakat. "Polri siap menampung segala bentuk Masukan dan Kritik serta saran dari Masyarakat untuk menjadikan POLRI jauh lebih baik," kata AIPDA Sunandar PS dengan tegas.

Tidak hanya itu, petugas juga memberikan himbauan kepada petugas satpam di Perkebunan IBP Sagaranten untuk selalu menjaga kerjasama dan kewaspadaan. "Kami ingin agar mereka selalu waspada saat bertugas apabila ada kendala atau hal-hal seputar Kamtibmas agar segera berkoordinasi dengan Polsek Sagaranten," tambahnya.

Dalam mengemban tugasnya, petugas juga mengingatkan masyarakat untuk selalu mematuhi aturan berlalu lintas. "Apabila berkendara di Jalan Umum, agar senantiasa membawa kelengkapan Surat-surat berkendara, menggunakan Helm SNI, dan Tidak menggunakan Knalpot Brong / tidak Sesuai Spesifikasi Teknis," ucapnya dengan penuh kepedulian.

Tak hanya itu, petugas juga berjaga-jaga terhadap gangguan Kamtibmas dan tindakan kriminalitas seperti C3 (Curat, Curas, Curanmor), premanisme, geng motor, tawuran, obat-obatan terlarang, hingga sajam. Dalam setiap langkah, mereka berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap dalam keadaan aman dan kondusif. Kapolda Sagaranten, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyampaikan apresiasinya atas dedikasi dan kerja keras seluruh anggota Polsek Sagaranten dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.